МЕСТОИМЕНИЕ
ЛИЧНЫЕ МЕСТОИМЕНИЯ (именительный падеж)

	
	Единственное число
	
	Множественное число

	I
	I
	I
	We

	II
	You
	II
	You

	III
	He   She   It 
	III
	They


I am at home. They are coming soon.
КОСВЕННЫЕ МЕСТОИМЕНИЯ (косвенные падежи)

	
	Единственное число
	
	Множественное число

	I
	Me
	I
	Us

	II
	You
	II
	You

	III
	Him   Her   It 
	III
	Them


I can see them. Come with me.

ПРИТЯЖАТЕЛЬНЫЕ МЕСТОИМЕНИЯ: ЧЕЙ ЧЬЯ ЧЬЕ
(+ существительное)
	
	Единственное число
	
	Множественное число

	I
	My
	I
	Our

	II
	Your
	II
	Your

	III
	His   Her   Its 
	III
	Their


It’s my book. They are our pupils.

АБСОЛЮТНЫЕ ПРИТЯЖАТЕЛЬНЫЕ МЕСТОИМЕНИЯ
( - существительное)

	
	Единственное число
	
	Множественное число

	I
	Mine
	I
	Ours

	II
	Yours
	II
	Yours

	III
	His   Hers   Its 
	III
	Theirs


This is my bag and that is yours _.
ВОЗВРАТНЫЕ МЕСТОИМЕНИЯ (УСИЛИТЕЛЬНЫЕ – сам)
	
	Единственное число
	
	Множественное число

	I
	Myself
	I
	Ourselves

	II
	Yourself
	II
	Yourselves

	III
	Himself   Herself  Itself
	III
	Themselves


I found myself in the forest (возвратное). I can do it myself (усилительное).
Примечания:

1.My friend = A friend of mine

2. В русском языке формы притяжательных  и косвенных местоимений могут совпадать в отличии от английского.

Я вижу его и его друга. I can see him and his friend.

Я знаю их и их детей. I know them and their children.

Some. Any. No
	SOME
	В утвердительных предложениях
	+
	body
thing 

where
 when 
  one                     и т.д.

	ANY
	В отрицательных и вопросительных
	
	

	NO
	В отрицательных
	
	


Исключения:
< Any  в утвердительных >

1. Аny и значении любой.

You can take any book you like.
2. Когда глагол-сказуемое имеет отрицательное значение.

Например: refuse – отказываться,

                   deny – отрицать.

He refused to eat anything. 
3. В условных придаточных предложениях после if.

If you have any money give me a little.
4. Если есть never, hardly(едва), without(без), seldom(редко)

< Some в вопросительных предложениях >

1. В общих вопросах.

Do you leave somewhere near Ann?
2. Когда ожидается 100% утвердительный ответ.

Are you exepcting some guests?
3. При выражении вежливой просьбы или предложения.

Will you have some more tea?
4. Когда есть частичное отрицание.

I didn't go to some (на некоторые) lectures.

I didn’t go to any (на все) lectures.

 !!!!! Запомнить 
1. С предложной группой с of никогда не употребляются производные. Вместо них употребляется some, any, none.

   Some of you will write a report.

   None of them came.

2. В английском предложении может быть только одно отрицание в отличие от русского предложения.

 Никто ничего не знает (в английском языке возможны три варианта):

1. Anybody knows nothing.

2. Anybody daesn’t know anything.
3. Nobody   knows anything.
